

Thématiques	Poste actuel	Membre du CORP
		depuis
Agro-économie	Professeur à Zurich	2020

Parcours détaillé

Dominique Barjolle est économiste agraire, ingénieure agronome AgroParisTech de formation. Depuis 1992, elle a fait une carrière académique à l'Ecole polytechnique fédérale de Zurich (ETHZ) en tant qu'enseignant-chercheur. Elle a dirigé la Centrale de vulgarisation agricole AGRIDEA à Lausanne entre 2002 et 2010. Elle a ensuite été directrice suppléante de l'Institut de recherche de l'agriculture biologique FiBL en Suisse entre 2011 et 2015, puis entre 2016 et 2020, en charge des programmes agroécologiques puis directrice du service de l'agriculture du Canton de Vaud. Titulaire d'une habilitation à diriger les recherches (HDR) en économie à l'Université de Montpellier, elle travaille depuis mars 2020 à l'Université de Lausanne. Ses recherches portent sur la certification des produits agricoles, les AOP-IGP, la durabilité et la résilience des exploitations agricoles et les processus d'innovation vers la transition agroécologique.



Le + Parcs

Le réseau des PNR est porteur des enjeux environnementaux mais dans le sens de leur conciliation avec les enjeux sociaux et économiques des espaces fragiles et dignes de protection dans les territoires ruraux. Remarquables par leurs ressources humaines, paysagères, naturelles et gastronomiques, les Parcs et leur réseau national sont des modèles de gouvernance à l'échelle de bassins de vie en ce qu'ils innovent pour trouver, chacun dans son contexte et avec ses spécificités, l'équilibre stable entre protection et développement."

Parcs naturels régionaux sont sans doute les espaces où la notion de territoire prend le plus pleinement son sens. Ils permettent de savoir d'où l'on vient pour choisir le chemin où aller. Ils aident à se sentir "de quelques part" et à le transmettre à "ceux qui sont d'ailleurs" : le plus beau partage.